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Protokoll zum JuFo-Treffen 
 

Datum: Mittwoch, 14.08.2024 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Der Schuppen 
 
Anwesend: Johanna, Kassandra, Nele, Charlotte, Mathilde, Marius, Gregor, Gisela, Lena 
Es fehlen: Lulu, Elina 
Moderation: Charlotte Protokoll: Kassandra 
 
Tagesordnung: 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
TOP 02: Aktuelles / Open Space 
TOP 03: Stand Aufgaben 
TOP 04: LA21 mit Gregor Renner  
TOP 05: Jubiläum Kinderstadtwald mit Gisela Gunkel 
TOP 06: Demokratie-Demo mit Lena 
TOP 07: Eröffnung Fahrradweg Fks-SW 
TOP 08: Finanzantrag Kleidertauschparty 
TOP 09: Finanzantrag Demo für Demokratie 
TOP 10: Getränkekasse 
TOP 11: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 12: Terminliches 
TOP 13: Feedback 
TOP 14: Reminder in die Gruppe 
TOP 15: Schlusswort 

 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
Charlotte als Moderation begrüßt alle Anwesenden. Wir sind beschlussfähig, da fünf der 
sieben Mitglieder des Jugendkomitees anwesend sind. Gisela Gunkel von der 
Baumschutzgruppe und Gregor Renner von der LA21 sind heute zu Gast bei uns. Es gibt 
eine kurze Vorstellungsrunde. 
 
TOP 02: Aktuelles / Open Space  

Wird geskippt.  
 

TOP 03: Stand Aufgaben 
Johanna hat die Stadthalle wegen der Raumbegehung für die Podiumsdiskussion 
angeschrieben aber noch keine Antwort. Auch noch nicht alle Parteien haben 
geantwortet.  
Chaotic Lovers haben endlich den Text fürs Programmheft des Stadtevents geschickt.  
Der Film fürs Sommerkino nächste Woche ist noch nicht da, Charlotte will nochmal 
nachfragen.  
 

TOP 04: LA21 mit Gregor Renner 

Marius erklärt kurz die Verbindung zwischen JuFo und LA21, z.B. zwecks Versicherung. 
Johanna erzählt von ihren Eindrücken bei einer Vorstandssitzung der LA21. Gregor wirbt 
dafür, dass sich neben Marius noch eine weitere Person aus dem JuFo für den Vorstand 
findet. Wir können auch immer einfach vorbeikommen und uns die Arbeit anschauen. 
Hauptsächliche Aufgaben des Vorstands sind die Kommunikation und Vernetzung 
zwischen den einzelnen Arbeitsgruppen. Außerdem gibt es einmal pro Monat eine 
Vorstandssitzung, meistens am 3.Freitag im Monat. Regelmäßig gibt es auch 
Abstimmungen. Gregor ist sich recht sicher, dass man nicht volljährig sein muss, um 
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Vorstandsmitglied zu sein. Bei Interesse oder Fragen können wir ihm auch eine Mail 
schreiben. Wer noch kein Mitglied bei der LA21 ist, kann einen Antrag ausfüllen; der 
Beitrag für junge Menschen beträgt 5€ pro Jahr. Für einen Überblick über unser 
Spendenkonto bei der LA21 können wir den Schatzmeister anschreiben. 
[Theo stößt zu uns.] 
 
TOP 05: Jubiläum Kinderstadtwald mit Gisela Gunkel 

Gisela von der Baumschutzgruppe Finkenkrug stellt sich vor. Sie erzählt vom 
Kinderstadtwald. Am 02. November soll das 10-jährige Jubiläum des KiStaWa zusammen 
mit der Baumschutzgruppe Schönwalde gefeiert werden. Sie fragt uns, ob wir Ideen 
haben, wie man dieses Fest gestalten kann. Außerdem wirbt sie dafür, dass wir alle zu 
dem Fest kommt. Es soll ein Flyer gestaltet werden – es wäre schön, wenn zwei-drei 
Bilder von uns vom Einheitsbuddeln dafür zur Verfügung gestellt werden könnten.  
Gisela fragt uns, ob wir mehr Verantwortung für den KiStaWa übernehmen wollen (uns 
mehr drum kümmern), damit die Jugend sich mehr in das Projekt einbringt. Gregor wirft 
in den Raum, dass doch auch Kindergärten oder Grundschulen sich vielleicht einbringen 
können. Charlotte sagt, dass es im Haus am Anger auch Umweltkurse gibt, da könnte 
Gisela mal nachfragen, ob Interesse besteht, in den Wald zu gehen.  
Gisela hat zwei große Bücher über Bäume mitgebracht, aber sie passen leider nicht in 
unseren Schrank.  
[Theo geht wieder, Gregor und Gisela auch.] 
 

TOP 06: Demokratie-Demo mit Lena 

Es wird doch kein Poetry Slam geben. Lena und Marius stellen den Ablauf für die Demo 
morgen vor. Es wird bis maximal 21.30 Uhr gehen. Marius wird noch aus dem ASB-Lager 
Pappe holen, damit die Demoschilder gemalt werden können. Wir wollen morgen den 
orangenen Pavillon, einen Tisch, Getränkekisten und den Eco-Flow mitnehmen, unsere 
Boxen brauchen wir nicht. Wir brauchen auch noch eine Wäscheleine und 
Wäscheklammern, um die Bilder aufzuhängen, die mitgebracht werden. Wir nehmen 
beides aus der Siebdruckkiste. Wir entscheiden uns dafür, das Kreidemalen sein zu 
lassen, weil wir nicht sicher sind, ob es erlaubt ist.  
Wir wollen uns um 16.30 Uhr am Schuppen treffen. Um 17 Uhr treffen wir uns mit den 
anderen auf dem Campusplatz. Wir wollen aus den Erfahrungen morgen was für die 
Zukunft mitnehmen, wenn wir etwas Ähnliches nochmal veranstalten wollen. Es wäre 
gut, wenn einige Personen von uns morgen Ordner:in sein werden. Gerne kann auch 
nochmal Werbung gemacht werden.  
[Johanna, Lena und Nele gehen. Wir sind weiterhin beschlussfähig.] 
 

TOP 07: Eröffnung Fahrradweg Fks-SW 

Der ADFC möchte eine Eröffnung für den Fahrradweg machen und fragt, ob wir uns 
beteiligen wollen. Es findet am 02.09. statt, am ersten Schultag. Es werden Materialien 
und Giveaways verteilt und ein bisschen Werbung gemacht. Es wäre praktisch für uns, zu 
helfen und für uns zu werben, aber wir haben keine Lust. 
 

TOP 08: Finanzantrag Kleidertauschparty 

Charlotte möchte eine oder zwei Boxen für die Kleiderständer kaufen, damit die nicht 
lose rumliegen und besser transportiert werden können. Wenn sie nichts findet, will sie 
alternativ vielleicht einen großen Beutel nähen.  



Jugendforum Falkensee 
c/o Partnerschaft für Demokratie Falkensee 
Ruppiner Straße 15 · 14612 Falkensee 
www.jugendforum-fks.de 

 

Sollen 200€ zu diesem Zweck beantragt werden? 
Ja: 3 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

 
TOP 09: Finanzantrag Demo für Demokratie 

Für die morgige Demo für Demokratie hat Lena ein Mischpult geliehen, was 200€ kostet.  
 

Sollen 200€ zu diesem Zweck beantragt werden? 

Ja: 3 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

 

TOP 10: Getränkekasse 

Wir haben zurzeit ca. 170€ in der Getränkekasse. Charlotte freut sich, dass wieder mehr 
eingezahlt wird. Allerdings ist ihr aufgefallen, dass Getränke teurer geworden sind und 
mehr als einen Euro kosten. Daher brauchen wir eine Alternative, da wir sonst langfristig 
kein Geld mehr haben. Mathilde schlägt vor, eine Paybackkarte für das JuFo zu nutzen, 
allerdings sind wir nicht sicher, ob sich das langfristig rechnet. Eine andere Möglichkeit 
wäre, aktiv auf Angebote zu achten und dann einzukaufen, wenn es günstiger ist. Da 
muss man aber auch wissen, wann es Angebote gibt. Es steht im Raum, einfach nichts zu 
ändern, aber Charlotte sagt, dass wir damit sehr große Verluste machen.  
Wir einigen uns darauf, mehr Abstufungen bei den Getränken zu machen und es besser 
an die Preise anzupassen. Dafür soll eine Preisliste geschrieben werden.  
 

TOP 11: Letzte Fragen, Sonstiges 

Charlotte findet das Lager sehr unübersichtlich und möchte deswegen mal ein bisschen 
aufräumen und beschriften. Manchmal blickt man nicht durch die ganzen Beschriftungen 
und Zahlen-Buchstaben-Kombinationen durch. Allgemein wird teilweise Zeug nicht 
weggeräumt.  
 
TOP 12: Terminliches 

 Nächstes Veranstaltungstreffen: Donnerstag, 22.08.2024, 18 Uhr 
 Nächstes JuFo-Treffen: Montag, 26.08.2024, 18 Uhr 
 Sonstige Termine: Treffen mit Petra Budke am 30.08.2024, 11-13 Uhr im Schuppen 
 

TOP 13: Feedback 

Das Treffen war nicht so spannend. Mathilde findet es schade, dass Elina nicht da war. 
Und sie freut sich, dass Lena hier war und so motiviert ist. Marius findet Mathildes 
Feedback toll. Und er beschwert sich über den Sommer. Er fand das Treffen auch ein 
wenig öde, ihm fehlte etwas Spice. Es war ein bisschen träge, findet Charlotte, als wäre 
die Welt gerade untergegangen.  
 

TOP 14: Aufgabenverteilung 

Kassandra schreibt die Reminder für die nächsten zwei Treffen.  
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TOP 15: Schlusswort 

„Also wenn der Klimawandel uns eine Eiszeit bescheren würde, würde ich alles gegen die 
Klimaschutzmaßnahmen tun.“ -Marius 


